

Tomikan 消防フェスティバルを開催しました

令和7年1月9日(日)に当消防本部で Tomikan 消防フェスティバルを開催しました。

管内小学生から募集し選ばれた「見てみよう！やってみよう！いざというときの防災体験！！」の最優秀スローガンのもと、防災に関する多数のブースを設けて、消防に触れていただく良い機会となりました。また、富岡高校・富岡実業高校のボランティアの方々にも参加していただき、廃棄消防服のアップサイクルや当日の飾りつけ、受付や案内など多大なご協力をいただきました。

当日は、雨天にもかかわらず多くの地域住民の方々にご参加いただき、消防車両体験、放水体験、心肺蘇生法体験、消防演習や防火ポスターの表彰式などを実施しました。このフェスティバルは、当消防本部初めての試みでしたが、多くの地域住民の方々にご参加いただき、ボランティアの高校生と消防職員が協力し、成功を収めることができました。今後も地域に身近な消防本部を目指し、防災力向上に努めてまいります。



消防車両搭乗体験



放水体験



濃煙体験



消防団員募集 PR 活動



救急隊員体験



高校生によるアップサイクルプロジェクト



消火器体験



心肺蘇生体験



最優秀スローガンの受賞者へ
高校生からアップサイクル製品の贈呈



ボランティアの高校生へ感謝状の贈呈



防火ポスター入賞者の方々



消防演習



ボランティアでご参加いただいた高校生の方々